

DIRESA CELEBRA DÍA DE LA PLANIFICACIÓN FAMILIAR CON LANZAMIENTO

DIRESA CELEBRA DÍA DE LA PLANIFICACIÓN FAMILIAR CON LANZAMIENTO DE CAMPAÑA

Para mejorar el acceso de la población a los servicios de planificación familiar, a través de una libre e informada elección de los métodos anticonceptivos, esta mañana se realizó el lanzamiento de la campaña por el Día Internacional de la Planificación Familiar.

El Colegio de Obstetras de Cajamarca fue el escenario que convocó a las principales autoridades de salud de la región para dar a conocer a través de los medios de comunicación la importancia del ejercicio de sus derechos sexuales y reproductivos.

Entre las actividades programadas por esta fecha que se celebra cada 03 de agosto se realizará el Taller Regional de Fortalecimiento de Capacidades en Planificación Familiar, en la DIRESA; campañas de atención integral y de información masiva y sesiones educativas en diferentes espacios, entre otras. Este 2019 el lema es "Planifica tu futuro. Tú decides cuándo y cuántos hijos tener". La planificación familiar está asociada a la reducción de las muertes maternas porque si una mujer usa eficazmente la anticoncepción podrá reducir los embarazos riesgosos y postergar la concepción hasta estar en una situación adecuada en cuanto a su salud, economía y educación.

Al ser una estrategia fundamental, la Dirección Regional de Salud ofrece los servicios de orientación y consejería así como la entrega de los métodos anticonceptivos para satisfacer la demanda de la población, sobre todo de las mujeres en edad fértil en todos los EESS. DATO: En el Perú el porcentaje de madres o de embarazadas es 12.6%; a nivel regional es de 19.9% (ENDES 2018). Esta cifra se incrementa en grupos que presentan rasgos de desventaja social. "Emergencia sanitaria en los distritos de Jaén y Bellavista por brote de zika y dengue 2019".

